

Winter-Wanderung des Vereins Hiergeblieben



Die Gruppe an der Menhir Anlage mit Blick auf die Scheftheimer Wiese (Foto: Willi Wagner).

(Kranichstein, WW) Raus in den Wald! So hieß es in der Walkinggruppe des Vereins Hiergeblieben in Kranichstein, deren Teilnehmer*innen sich auf die nächste jahreszeitliche Wanderung freuten.

Die 12-köpfige Gruppe startete am Jugendhof Bessunger Forst. Auf der Strecke zurück nach Kranichstein wurde einige Male der junge Ruthsenbach gequert, zu Beginn mit freiem Blick auf das Naturschutzgebiet Scheftheimer Wiesen. Die an der Strecke

liegende jungsteinzeitliche Menhiranlage war Anlass um über Zeiträume und den Kosmos zu reflektieren. Für einige ein Kraftort, für andere ein Ruhepol und für wieder andere ein Blick zurück in Menschheitsgeschichte.

Auch wenn der Regen der vergangenen Tage zu einem Umweg nötigte, wurde dennoch auf Wegen und Pfaden die Scheftheimer Eiche und der Steinbrücker Teich erreicht. Zeit zum Einkehren, Essen, Trinken und Plauschen.

Eine Winterwanderung eben, die Raum zum Kennenlernen, Schauen und Plauschen gab. **HIERGEBLIEBEN** e.V. wird auch zukünftig zu den vier Jahreszeiten eine Wanderung im Darmstädter Wald und Flur anbieten. Die Gruppe freut sich auf weitere Mitwanderer*innen zur Frühlingswanderung im März 2022.

Ankündigungen finden sich auf jeden Fall auf der Homepage www.hiergeblieben-kranichstein.de